

UN AÑO PROMOVRIENDO LA AGENDA DE NIÑEZ MIGRANTE

Diálogo Interamericano

Peg Hunter / CC-BY-NC 2.0 DEED / Flickr / 2017

El Diálogo Interamericano cumple un año de trabajo con foco en los derechos de los niños, niñas y adolescentes migrantes de las Américas. Con el apoyo de aliados estratégicos, desde 2022 el Diálogo ha avanzado en la agenda de la Niñez Migrante, dando visibilidad y difusión a una temática urgente para la región.

Grupo de Trabajo de Niñez Migrante



Conformamos un [grupo de trabajo](#) especializado en la temática, integrado por representantes de gobiernos, líderes de sociedad civil, expertos en migración y en primera infancia, organismos internacionales y agencias de cooperación, que tiene como propósito generar un consenso regional sobre los mecanismos más efectivos para garantizar el pleno ejercicio de los derechos de la niñez migrante.

For English content on the migrant children's initiative, [click here](#).

Adopción de la Declaración de la OEA



Participamos de la 53° Asamblea General de la OEA con un evento paralelo en el que se anunció la adopción de la [Declaración para la Protección e Integración de la Niñez y Adolescencia Migrante y Refugiada en las Américas](#). Fue la primera vez que los estados miembros de la OEA, en el marco de una Asamblea General, adoptaron una declaración específica en materia de Niñez Migrante.

Se acompañó la adopción de esta Declaración, con una estrategia de promoción y difusión que incluyó a la participación de referentes regionales, expertos, organizaciones, y medios especializados.

Voces de la Niñez Migrante

Apoyo IAD y UNICEF

Voz de la Niñez Migrante: Aylú*



Entrevistas a expertos

Evento paralelo



Documentos relevantes



Publicamos y difundimos [reportes e informes](#) sobre el contexto de la niñez migrante en las Américas.



Webinars públicos



Coordinamos una serie de [webinars abiertos al público](#), con el objetivo de difundir la temática y dar visibilidad a los temas más relevantes de la Niñez Migrante.

Colectivo de Sociedad Civil



Se conformó un [Colectivo de Sociedad Civil por la Niñez Migrante](#), convocando a organizaciones de distintos países de la región, a articular sus esfuerzos, lograr acuerdos y compromisos, y fortalecer la voz de sociedad civil.